Cœur 2 ville du futur?

S'il persistait encore quelques climato-sceptiques sur notre commune, il faut espérer que l'été que l'on vient de vivre les aura définitivement convaincus de s'attaquer une fois pour toutes à tous les problèmes liés au dérèglement climatique et notamment à l'étude de la ville de demain, à ses aménagements, à ses transformations, aux choix qui seront utiles à la vie des citadins.

Aménager une ville, son cœur, ses quartiers, sa périphérie ne peut plus se concevoir comme la ville d'il y a même 10 ans, persister dans ce concept serait désastreux au plan écologique mais surtout contreproductif pour la ville elle-même et son attractivité future.

Il faut enfin accepter de réduire la place de la voiture en ville au profit de transports collectifs propres et y faire entrer les éco-quartiers, la mixité sociale et générationnelle. Penser dès maintenant la restructuration des bâtiments communaux pour tendre vers l'autosuffisance. Il faut oser aborder le problème posé par ces vieux édifices classés, beaux et chargés d'histoire mais de vrais gouffres énergétiques que l'on ne peut ni modifier ni utiliser en l'état. Il faut planter, partout où c'est possible pour créer des îlots de fraicheur pour faire baisser les températures lors des canicules.

Il faut surtout accepter de changer nos visions et nos projets pour nos villes pour qu'elles soient encore vivables dans 30 ans. Pensons à ceux et celles qui n'achèteront plus nos logements parce que nous n'aurons pas su nous adapter au changement.

Les élus de la liste « St-Cyr Plurielle »